



# 漁夫の小父さん

金子みすゞ

漁夫れいふしの小父をぢさん、その舟に、私をのせて下さいな。

ほらほら、向うにみえてゐる、きれいな雲がむくむくと、海から湧いてるところまで、私と行って下さいな。

ひとつきりしきやないけれど、私の人形あげませう、それから、金魚もあげませう。

漁夫の小父さん、その舟に、私をのせて下さいな。



「金子みすゞ全集」(JULA出版局)

## 表紙の説明

「日露首脳会談」長門市で開催

## 世界中が長門市に注目

12月15日(木)、世界中が長門市に注目する中、日露首脳会談が長門湯本温泉で行われました。当日はプーチン大統領の到着が2時間以上遅れ、歓迎のために集まった約300人の市民は悪天候の中で待機することに。18時5分、プーチン大統領が乗った車両が到着すると、待っていた市民は両国の国旗を振って温かく歓迎しました。

また、翌日には安倍昭恵内閣総理大臣夫人と大西市長らが、プーチン大統領をお見送りし、長門市での日露首脳会談を終えました。



▲取材に訪れた報道陣に市や県の特産品などもPR

## 長門市のDATA

(平成28年12月1日)

人	35,596人	(-64)
男	16,501人	(-27)
女	19,095人	(-37)
世帯数	16,172世帯	(-18)

( )内は先月比

[11月分]出生	16人	死亡	46人
転入	29人	転出	63人

## 編集後記

新年あけましておめでとうございます。今年も「広報ながと」をよろしくお願ひいたします。▼昨年末は日露首脳会談が行われました。世界中から注目を浴びる中、プーチン大統領の到着が遅れ、さらに悪天候の中で両国の国旗を持って待ち続けた市民の様子や、テレビの報道などで紹介されました。9月に長門市での首脳会談開催が決まり、長門らしいおもてなしをどうするかが課題でしたが、悪天候の中で出迎えた市民の歓迎の様子こそ、長門市民の温かさ、優しさを凝縮したシーンだったと思います。▼この「温かさ」と「優しさ」、私たちの地域特性としてしっかり認識したいですね。

